

EL CORREO LATINO

Periódico independiente fundado en 1914 con el nombre de "El Correo del Atlántico"

AÑO IV

San José, Costa Rica, Centro América, Domingo 14 de octubre de 1917

NÚMERO 167

15 de Septiembre

En el curso natural de los tiempos, Guatemala agrega hoy un año a su historia de nación libre, unida y fuerte por el anhelo buen sentido de sus hijos, próspera y llena de aspiraciones nobilísimas como corresponde a una democracia que se educa a la luz de los principios modernos.

Largo es el espacio recorrido desde la fecha memorable en que la libertad abrió para Guatemala y las demás secciones de la América Central la página primera de su historia como entidad nacional; copioso el caudal de acontecimientos que durante ese extenso período se han desarrollado en el centro del Continente; instructivas las lecciones que la experiencia ha dejado en la mente de los hombres y de los Gobiernos. El triunfo es indudable, a despecho de circunstancias que todavía formaban el sedimento de algunas partes del organismo: a los pasos vacilantes de los primeros años de vida independiente; a las orientaciones vagas, a las ambiciones personales ilegítimas, ha sucedido una noción más racional de la vida política moderna; los pueblos, separados más por razones del fondo de su composición y de sus necesidades y condiciones particulares, que por hechos políticos momentáneos, han desarrollado su vida conforme a las exigencias de su posición geográfica, de su riqueza natural, de la educación de sus habitantes, y de este modo han obtenido hasta donde ha sido posible, ventajas y progresos que no es dable desconocer.

Distante se halla todavía el estado ideal a que todos aspiran; los adelantos alcanzados hasta hoy no significan ni con mucho, que la obra de pueblos y Gobiernos esté terminada. A conseguirlo deben encaminarse, en consecuencia, los esfuerzos de todos los ciudadanos animados de rectas intenciones.

Pero el patriotismo puede sentirse satisfecho. Los guatemaltecos trabajan honradamente por el progreso de la República; obras materiales y la cultura intelectual y moral del pueblo, nos permite figurar dignamente en el concierto de las naciones modernas; de manera que bien podríamos

PALABRAS DE ORO

Los sucesos históricos de triste recordación que han venido cubriendo de sangre al suelo centroamericano, servirán de experiencia a los pueblos del Istmo para presentarse unidos en una sola entidad política a saludar la aurora del Primer Centenario de la Independencia. Tal será la mejor forma de solemnizar esa grandiosa fecha y de rendir pleito homenaje a la Antigua Patria y a sus esclarecidos próceres.

M. ESTRADA C.

Guatemala, septiembre de 1913.

(Pensamiento dedicado al "Diario de Centro América", por el señor Presidente de la República de Guatemala, con ocasión de los retratos y autógrafas que para la edición del 15 de Septiembre de 1913 les solicitó el Diario a los Presidentes de las cinco Repúblicas de Centro América.)

presentar a los ojos de los Próceres de la Independencia el cuadro de nuestros progresos como digno resultado de la obra que realizaron, llenos de entusiasmo y de gratas esperanzas, el 15 de Septiembre de 1821.

El ideal de la patria centroamericana vive siempre en el corazón de los guatemaltecos; y debemos esperar que, como consecuencia de una preparación consciente y sabia que se

pa armonizar las condiciones y necesidades presentes de cada país, en un futuro no remoto podamos ver cumplidos los votos del patriotismo y restaurada la antigua Federación, al amparo de la justicia y de la libertad. Entre tanto, motivo de legítimo orgullo para el patriotismo centroamericano debe ser el que las cinco fracciones del gran todo puedan presentarse en este glorioso e inmortal aniversario, en medio del

mundo azotado por el flagelo de la guerra, ostentando sobre su frente, con toda pureza y brillantez, el arco iris de la paz.

El "Diario de Centro América" rinde el más vehemente homenaje a la Patria del 21, envía su más respetuosa felicitación al señor licenciado don Manuel Estrada Cabrera, Presidente Constitucional de la República, que en medio de las vicisitudes de los tiempos, representa el más firme sostén de la autonomía nacional y su cordial saludo a la Prensa Centro-Americana.

(Del "Diario de Centro-América")

La guerra submarina

Dice *La Croix* de París:

"En el informe que M. Tisier ha presentado a la Cámara, estudiando la organización de la defensa marítima y de la caza de los submarinos, hace las observaciones siguientes:

El 31 de diciembre de 1916 el tonelaje de los barcos de comercio destruidos por los sub-

Pasa a la 4ª página

A los 46 era un Neurasténico;
A los 50 se Siente como un Muchacho, Lleno de
Potencia y Vitalidad. Se lo Debe al Hierro Nuxado.

Dice este Doctor que hierro nuxado es el mejor de los reconstituyentes, A menudo aumenta la fuerza y poder de resistencia de las personas delicadas y nerviosas un 200% en dos semanas.

NEW YORK, N. Y.—"No hace mucho tiempo me visitó un individuo de casi medio siglo de edad, con el fin de que lo sometiese a un examen, por que deseaba asegurarse la vida y cual no sería mi sorpresa al descubrir que su presión de sangre era igual a la de un muchacho de 20 años y que estaba tan lleno de vigor, potencia, y vitalidad como un hombre en plena juventud; para mejor decir el hombre a que me refiero, era en realidad un joven a pesar de sus 50 años. Al interrogarlo sobre este hecho tan extraordinario, me confió su secreto: "Tomando hierro nuxado," me dijo, "hierro nuxado me ha llenado de nueva vida. A los 30 años me encontraba en mala salud; a los 46 angustiado y cansado de vivir y ahora a los 50, después de tomar hierro nuxado, un milagro de vitalidad y con mi fisonomía radiante de salud." Como ya he dicho más de un centenar de veces, hierro es el más poderoso de todos los reconstituyentes. Si el público se decidiese a abandonar las medicinas de patente y composiciones nauseabundas y a tomar en su lugar hierro nuxado, tengo el convencimiento de que miles de personas que mueren todos los años de pulmonía, la gripe, tuberculosis y enfermedades de los riñones, hígado y el corazón podrían ser salvadas. La causa real y verdadera del origen de estas enfermedades fué ni más ni menos que una condición debilitada del organismo por falta de hierro en la sangre. Hierro en cantidad suficiente es absolutamente necesario para poner a la sangre en condiciones de llevar a cabo la indispensable transformación y asimilación de los alimentos. Careciendo la sangre de hierro, no importa lo que se coma ni lo mucho que se coma, los alimentos sólo pasan a través del individuo sin dejar huella, sin hacer bien. No se deriva de ellos la vitalidad necesaria y en consecuencia la persona se debilita, palidece y enferma, exactamente igual que le sucede a una planta que está tratando de crecer en un terreno deficiente en hierro. Si usted, estimado lector, no se siente bien y fuerte, debe someterse en el acto a la siguiente prueba: Vea primero que distancia puede caminar sin cansarse; tome después dos comprimidos o pastillas de hierro nuxado tres veces al día durante dos semanas; pruebe entonces nuevamente sus fuerzas y poder de resistencia y vea por sí mismo si ha ganado o no. He visto infinidad de personas nerviosas, anémicas y faltas de energía, siempre con alguna dolencia, duplicar sus fuerzas y poder de resistencia y librarse por completo de síntomas de dispepsia, desarreglos del hígado y otros malestares en un período de 10 a 14 días, simplemente tomando hierro en la debida forma; y esto después de haber estado tomando medicinas por muchos meses sin derivar beneficio. Pero debe tenerse cuidado de no tomar hierro concentrado o tintura de hierro, por aquello de economizar algunos centavos, sino que se debe tomar en forma que pueda ser absorbido y asimilado con facilidad, como el hierro nuxado, si es que se quiere derivar beneficio, pues en otra forma puede hacer más mal que bien. Mas de un atleta y campeón norteamericano ha ganado sus laureles porque reconociendo el secreto de la fuerza y poder de resistencia ha provisto su sangre de suficiente cantidad de hierro.—(Firmado) Dr. Bourgey, Doctor en Medicina.

NOTA.—El hierro nuxado que recomienda mas arriba el Dr. Bourgey no es una medicina patentada ni un remedio secreto, sino que en Francia y Estado Unidos es bien conocido de los señores farmacéuticos y recetado por los médicos. Es asimilado con facilidad, no ennegrece la dentadura ni revuelve el estómago y es un remedio poderoso en casi todas las formas de indigestión, nerviosidad, anemia, desarreglos del hígado, pobreza de sangre y otras enfermedades. Se vende en las principales farmacias y droguerías.



PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA

todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas.) Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Antes

se trataban los resfriados, gripe, catarros, escalofríos, etc., sometiendo el enfermo al suplicio de tener que guardar cama envuelto en gruesas mantas, estando además condenado á tomar repugnantes medicamentos y sudoríficos para expulsar las substancias morbosas originadoras del mal.



En Los Adelantados Tiempos Actuales.



Con sólo tomar dos tabletas Bayer de Aspirina consigue V. el resultado apetecido, sin sufrir las incomodidades ni los riesgos del antiguo sistema de curar. Esto se debe á que la acción fisiológica de la Aspirina, reconocida ventajosamente por la profesión médica de ámbos hemisferios, le devuelve á V. la salud perdida y el bienestar en un tiempo breve, en forma más agradable y de un modo más seguro y radical.



PROGRAMA DE LOS ACTOS PUBLICOS que con motivo de la Exposición celebra la Junta Agrícola Industrial de Limón

DÍA 11

A las 4 p. m. la Banda Militar recorrerá las calles de la población anunciando el principio de los festejos.

QUININA EN FORMA SUPERIOR NO AFECTA LA CABEZA

Por motivo de su efecto tónico y laxante, el LAXATIVO BROMO QUININA es superior á la Quinina ordinaria. No produce nerviosidad, ni malestar en la cabeza. Tengase en cuenta que sólo hay un "Bromo Quinina." La firma de E. W. GROVE en cada cajita.

SE ENNEGRECIO LA CABELLERA CANOSA

Una Señora de Kansas City que se pone el Pe'lo Negro y lo Estimula a crecer por un Simple procedimiento Casero.

Cómo dice que lo hizo:

Una distinguida señora de Kansas City (Missouri), refiere cómo se quitó las canas por un simple procedimiento casero y dice: "Toda persona, señora o caballero, se puede ennegrecer el pelo blanco o decorado, estimularlo a crecer y

A las 8 p. m. Paseo cívico con achones y faroles alegóricos, acompañado de la Banda Militar.

DIA 12

A las 5 a. m. Dianas por las calles de la ciudad ejecutadas por la Banda Militar.

De 8 a 10 a. m.—Cantos escolares en el Parque Vargas por todas las Escuelas de la ciudad. Los alumnos en for-

ponerlo sedoso y lustroso, preparando en casa esta receta: Échese 30 gramos de ron de malagueta (Bay Rum) en $\frac{1}{4}$ litro de agua, añádase una cajita de Compuesto de Barbo y $7\frac{1}{2}$ gramos de glicerina, todos estos ingredientes comprados en cualquier botica y muy baratos; aplíquese el tratamiento al pelo dos veces cada semana hasta conseguir el color apetecido. Hace todo esto: alivia la picazón, es excelente para la caspa, no es pegajoso, pero tampoco se destiñe y le quita 20 años de encima a la persona.

mación y acompañados por la Banda Militar, se dirigirán al Parque a las 8 a. m.

A las 12 m.—Acto inaugural de la Exposición-Feria, en el mismo local del año próximo pasado, con asistencia de los alumnos de las Escuelas Públicas, que cantarán el Himno Nacional acompañados por la Banda Militar. A la misma hora se anunciará al público el acto de la inauguración, con bombetas.

A las 3 p. m. Juegos de sport marítimos en el espacio comprendido entre los dos muelles. Entre otros juegos habrá de natación, regatas, vara horizontal enjabonada, etc. A la misma hora habrá juego de Criket en la Plaza ve Sport.

A las 8 p. m. Iluminación y retreta en el Parque Vargas.

A las 9 p. m. Vistas cinematográficas en la Plaza de Sport.

Enseguida, balle de la Sociedad de Artesanos "La Concordia, en el Salón del Cuerpo de Bomberos.

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procúren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

DÍA 13

A las 8 a. m. Carrera de Maratón alrededor de la Plaza de Foot Ball y otros juegos de sport en la misma Plaza.

A la 1 p. m. Carreras de caballos en la Avenida 3^a, según programas publicados por separado.

De 3 a 5 p. m. Match de Cricket en la Plaza Sport.

A las 8 p. m. Iluminación del Parque Vargas y concierto en el mismo.

A las 9 p. m. Vistas cinematográficas en la Plaza de Foot-Ball.

DÍA 14

A las 8 a. m. Juego de Tennis en la plazoleta de la United Fruit Co, frente a la Estación del Ferrocarril.

A las 9 a. m. Match de Foot-Ball ejecutado por los Clubs de sport "Juventud Limonense" y "Juventud Moderna" galantemente dedicado por dichos Clubs a la Directiva de la Junta Agrícola Industrial de Limón.

A las 3 p. m. Distribución de premios a los expositores agraciados, en el local de la Exposición-Feria. Ese acto será amenizado por una orquesta y la Banda Militar.

A las 8 p. m. Iluminación del Parque Vargas y retreta en el mismo. Terminada la retreta se anunciará la clausura de la Exposición-Feria y de los festejos, con bombetas.

Quando una persona desea asegurarse la vida, el médico de la compañía de seguros lo primero que hace es examinar la condición de los riñones, pues si éstos están afectados la vida está en peligro. Esa persona puede ser Ud. Culde de sus riñones y vejiga y al menor indicio de enfermedad tome las Pastillas del Dr. Becker. En las boticas.

Madres Que Tienen Hijas

Lean como se debe cuidar la salud de ellas.

New Orleans, La.—"No tengo palabras adecuadas para alabar como se merece el Compuesto Vegetal pues sé que sin él, mi hija nunca hubiera sanado. Por espacio de un año ella sufrió muchísimo de período irregular, dolores de espaldas, mareos y falta de apetito, pero ya está bien. Recomendando el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham a todas las

madres e hijas y autorizo a Ud. a que publique esta carta.—"Sra. A. ESTRADA, 129 N. Galvez St., New Orleans, La. Philadelphia, Pa.—"Mi hija sentía cansada en extremo y no existía causa aparente para este malestar. Ella ya había tomado anteriormente el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y sabía lo bueno que era. Después de tomarlo por segunda vez pudo trabajar de nuevo. sus ojos adquirieron el brillo natural que habían perdido y su sistema se fortaleció por completo. Generalmente tenemos en la casa una botella del Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham pues puede dependerse de esta medicina con la seguridad de que prestará alivio."—Sra. E. J. PURDY, 85 Vancouver Ave., Detroit, Mich.

Mujeres han estado contando a otras mujeres durante cuarenta años como el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham les devolvió la salud cuando sufrían de enfermedades femeninas.

Pruebe esta medicina si sufre Ud. de enfermedades propias del sexo.

Escriba solicitando conseja a Lydia E. Pinkham Medicine Co., de Lynn, Mass.

LOS NUEVOS CRUCEROS SUBMARINOS ALEMANES, SEGUN DESCRIPCION INGLESA

El «Times» de Londres publica un artículo describiendo los nuevos cruceros submarinos que están construyendo los alemanes, y con los que piensan estrechar el bloqueo de Inglaterra.

El peso total es de 5 000 toneladas y su longitud de 400 pies. Están fuertemente protegidos y armados como los cruceros protegidos de dimensiones medias. Llevan motores de 18.000 caballos, que les dan una velocidad de 36 nudos en la superficie y 16 en la inmersión. Su radio de acción es de 88.000 millas marinas, y pueden franquear la distancia del Báltico al Japón sin reno-

var su aprovisionamiento de combustible. Llevan 2 tubos lanza-torpedos y 30 torpedos de reserva para cada tubo, o sea un total de 60 torpedos, y además van provistos de cañones de tiro rápido de varios calibres para su defensa contra las aeronaves. Un aparato más terrible aún, que llevarán los submarinos, es el empleado con éxito para colocar minas de contacto sumergidas. Cada uno de los nuevos buques llevarán de 125 a 150 minas.

(De *El Cronista* de Honduras)

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO QUININA desvía la causa.—Se usa en todo el mundo para curar un resfriado en un día. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

De todos los frentes

Eclos recientes de la prensa sobre la situación de Inglaterra

Dice el *Daily News*, de Londres:

«Sin duda alguna, la información sobre el formidable aumento de los hundimientos de buques ingleses, ha causado más efecto que todas las exhortaciones del inspector de víveres y otros personajes oficiales, para hacer comprender a la gran masa del pueblo británico la gravedad de la situación con que hemos de luchar. Si el objeto del Gobierno, al publicar esta lista, es, en primer término, producir miedo a la gente, para que economice los víveres, es probable que obtenga un éxito. Y conviene que sea un éxito, porque nadie que lea estas cifras puede dudar de que la situación es en realidad muy grave. Sin embargo, mientras que el tonelaje y los cargamentos de los buques hundidos queden en el misterio, el público, de hecho, seguirá completamente a oscuras respecto a la extensión del daño producido. Es posible que el secreto que guarda el Gobierno sea inevitable; pero no se debe pretender que, si hay secreto, se crea que no lo hay. Afirmación semejante solo provoca desconfianza y ansiedad.

La situación es muy grave y debería ser tratada con gran seriedad, lo mismo por el Gobierno que por el público. Es muy posible que estemos acercándonos a una crisis de la que no hay par en nuestra historia. Es casi seguro que, a menos de ocurrir algo completamente inesperado, el porvenir inmediato nos ha de traer penalidades y sufrimientos tales como este país no los ha conocido durante muchas generaciones. Sin embargo, si el Gobierno cumple con su deber, no habrá peligro alguno de pánico. Pero la nación tiene derecho a pedir que el Gobierno, en general, haga esfuerzos extremos, y que el Almirantazgo, en particular, adopte contramedidas eficaces, que contengan la amenaza a nuestra existencia. Por razones tan comprensibles como honrosas se han suspendido las críticas respecto a la conducta adoptada por el Almirantazgo, y ahora mismo el estado de cosas es harto grave para que pueda justificarse nada que se aproxime a la reci-

minación personal. Pero el fracaso del Almirantazgo, tal como está en la actualidad constituido, es un hecho que nadie puede negar. Es posible que nadie hubiera cumplido mejor que sir Edward Carson; pero sir Edward Carson ha fracasado. Es posible que ningún otro plan administrativo hubiera tenido más éxito; pero la administración actual ha fracasado.»

Quando vaya a una botica a conseguir una botella de PAINKILLER para calambres y cólicos, examínela y cerciórese de que consigue el legítimo. No hay más que un PAINKILLER, el de PERRY DAVIS.

The Werbro Ribbon Mfg Co

PATERSON, N. J.

WERTHEIMER BROTHERS

PROPIETARIOS

19-25 E. 24th St., New York N. Y.

A. CAMARA

Representante General en Costa Rica

Henry Dyer & Co., Inc.

NEW YORK, N. Y.

Exportadores e Importadores Generales

Representados por A. CAMARA

SOLICITAMOS CONSIGNACIONES DE PRODUCTOS INDÍGENAS

The Henderson Lithographic Co

CINCINNATI, O.

Fabricantes de los más artísticos almanaques y cromos

REPRESENTANTE: A CÁMARA

AZUCAR

Pida usted siempre azúcar en los Ingenios de VICTORIA O ARAGÓN y quedara satisfecho con su compra.

Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica; al por mayor en mis oficinas, las cuales están situadas:

San José, frente al Royal Bank, Calle del Comercio.
En Limón, frente al mercado.

GUILLERMO NIEHAUS

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO
CONSTIPACION
BILIOSIDAD
PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO
DOLORES DE CABEZA
PALIDEZ
PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO
INDIGESTIONES
DISPEPSIA
PURO, SEGURO E INOFENSIVO
PARA EL USO DEL HOGAR
DAVIS & LAWRENCE CIA., QUIMICOS MANUFACTUREROS
NUEVA YORK, N. Y.

Todo muchacho robusto y sano gusta de estar haciendo piruetas y yendo a lugares peligrosos donde se corta y magulla. Por lo cual las madres deben tener siempre a mano PAINKILLER de PERRY DAVIS.

UNGÜENTO DE DOAN PARA ALMORRANAS, ECZEMA Y ENFERMEDADES DE LA PIEL



Aunque la aplicación de este unguento se intenta exclusivamente para las afecciones cutáneas, es tal la diversidad de dolencias en que cabe esta denominación, que lo hacen ser un artículo indispensable en todo hogar.

Su eficacia contra las almorranas está reconocida en casi todo el mundo. La penosa irritación y dolores que estas causan, se mitigan con la primera aplicación, y aun los casos mas obstinados, que se han resistido por años a otros tratamientos, ceden prontamente a la influencia de este sanativo específico.

Como accesorio del tocador es de inestimable valor, no daña el cutis mas delicado, por lo que muchas familias lo usan ventajosamente en las enfermedades cutáneas hasta de los niños mas pequeños, así como para las cortadas, sabañones, erupciones eczematosas, herpes, empeines, roñas, barros pústulas y otras afecciones similares.

Para probar cuan eficaz es el Ungüento de Doan, enviaremos gustosos a cualquier paciente que la solicite una muestra enteramente gratuita.

FOSTER-McCLELLAN CO.
(9) BUFFALO, N. Y., E. U. de A.

Si usted toma las **PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO** por la noche, la mañana siguiente será mucho más agradable para usted. Curan biliosidad, estreñimiento y otras enfermedades similares.

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS

Se garantiza que el **UNGÜENTO PAZO** curará las Almorranas, simples, sangrantes con picazón ó externas en 6 a 14 días ó se devolverá el dinero. Hecho por la **PARIS MEDICINE CO.**, St. Louis, E. U. de A.

Viene de la primera página

marinos se elevaba a más de 3 000.000 toneladas, de las cuales corresponden 2.186.000 al año 1916; es decir, cerca del doble de las pérdidas correspondientes al 1915 (1.228.000.) La experiencia del año 1907 deja, desgraciadamente, las previsiones muy distanciadas de la realidad. En los primeros meses del año han hechado a pique los submarinos alemanes un número tal de barcos que determinan una media anual de 6 millones de toneladas (declaración de sir Carson,) y desde entonces, con la llegada del buen tiempo, las flotillas enemigas han acentuado desagradablemente sus amenazas.

¿Qué se ha hecho para reducir las pérdidas? ¿Qué se hará para el porvenir?

Creo—dice M. Tlssier—que todo lo hemos ensayado ya: armamento de los navíos mercantes, patrulladores, convoyes, redes metálicas armadas, estacadas, aviación aeronáutica, empleo de submarinos, etc. Actualmente nos esforzamos en desarrollar todos esos diversos procedimientos; pero es preciso convencerse de que nuestros progresos en la defensiva no compensan los del enemigo en la organización de su ofensiva. Los alemanes tienen constantemente 75 submarinos en construcción, y terminan, por lo menos, uno por semana. ¿Cómo esperar inscribir en nuestras listas de caza una cifra tan elevada de sumergibles, a despecho de todos los aviones, exploradores y redes del mundo?

Lo que caracteriza esa lucha implacable es la enormidad de los medios de defensa puestos en juego para la pequeñez relativa de los resultados obtenidos. Es la desproporción entre los gastos de custodia y el montante de las pérdidas. En ese sentido el submarino aparece, desgraciadamente, como un instrumento militar de prodigioso rendimiento."

(De *El Cronista* de Honduras.)



Agotamiento de los nervios.

Las diferentes indicaciones de debilidad nerviosa que casi toda persona nota en ciertas épocas de la vida, o en ciertas estaciones del año son señas inequívocas de que el organismo está agotado y requiere ayuda. Ocupaciones sedentarias, pesares y preocupaciones son frecuentemente las causas directas de los desarreglos nerviosos.

Nada mejor puede recomendarse para ellos que las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, como lo atestiguan millares de personas agradecidas que las han tomado con éxito absoluto.

Estas Píldoras son "el mejor de los tónicos reconstituyentes." Se venden en dondequiera que hay boticas o tiendas.

FERROVIM
(MARCA DE FABRICA)
TONICO PARA HOMBRES Y MUJERES

Para las personas débiles, gastadas, nada es mejor que—
"FERROVIM"
Produce sangre rica. Tonifica. Hace sentir que la vida merece vivirla.
FERROVIM & CINCHONA

Para quienes necesitan tonificarse
Esta preparación es especialmente útil después de fiebres y enfermedades palúdicas en general.
DAVIS & LAWRENCE CO., QUINICOR MANUFACTURERS, N.Y.

EDGAR KNÖHR Y COMPAÑIA
San José - Limón

Ventas al por mayor y al detal

Juan Knöhr hijos

Almacén de abarrotes y géneros

SAN JOSÉ

Imprenta "El Pueblo."—Calle 2ª Sur

Mala Nutrición **Desgaste Orgánico**

Eso es lo que padece media humanidad.

El remedio es alimento y medicina, como se combinan perfectamente en

—LA—
EMULSION de SCOTT



La Emulsión original de Aceite de Hígado de Bacalao.

Exijase Siempre con Esta Marca.

DOMINE Esa TOS



que es la señal de alarma de la naturaleza para indicarle que su garganta, pulmones o tubos bronquiales están infestados. Elimine la causa de ella antes que se le arraigue y se desarrolle en una afección seria y peligrosa.

La tos indica algún punto debil. Ponga Ud atención

a esta alarma. Puede Ud estar sano y fuerte, pero si a la tosesita no le dá una pronta atención y la cura por completo, bien puede convertirse en dominante y fuera del control de Ud.

BALSAMO de ALLEN

Para TOS y CATARROS

ES EL QUE SE INDICA SIEMPRE

Davis & Lawrence Co., Proprietarios y Fabricantes, Nueva York

LA FAMOSA

NEW HOME

Goza de fama de ser la mejor máquina de coser

W. STEINVORTH & Hno.

San José, Puntarenas, Limón y Alajuela

Suscríbese a "El Correo Latino"